



“MIRADOR DE LAS ESTRELLAS Y CASA RURAL EL CABEZO DE LA TORRE”

► **Promotor:**

María Dolores Bardisa Ruiz

► **Tipología:**

Mirador de estrellas y mejora de la calidad de alojamiento rural.

► **Ubicación de la inversión:**

El Cabezo de la Torre s/n. Paraje del Ginete-La Torre.
Carretera Embalse del Quipar km. 8,5. 30530 CIEZA (Murcia)

“MIRADOR DE LAS ESTRELLAS Y CASA RURAL EL CABEZO DE LA TORRE”



Objetivos del Proyecto

“Por su latitud meridional Cieza recibe una fuerte insolación anual del orden de 2.500 horas con un máximo en julio (300) y un mínimo en diciembre (150) -Cieza aventura natural J. Ríos y otros-”

Se justifica por sí misma la inversión en energía solar térmica para A.C.S. (agua caliente sanitaria) con un ahorro del 70% de energía no renovable contribuyendo en la mejora ambiental evitando la contaminación. El aislamiento del techo es necesario a su vez para este ahorro.

Mirador de estrellas: los cielos que rodean todo el entorno de las casas, la mayor parte del año son diáfanos y se puede observar un mapa de estrellas realmente interesante. Al estar las casas alejadas de la población la contaminación lumínica no existe, lo cual favorece esta actividad, mejorando así la oferta turística del alojamiento.

Descripción del Proyecto

Mejora de calidad de alojamiento rural: mediante acondicionamiento térmico: a través del aprovechamiento de energía solar y aislamiento del techo. El proyecto se completa con la adquisición de un telescopio para el mirador de estrellas.

Entorno

Antiguo cortijo rehabilitado (conservación del patrimonio rural de la zona, construido hace mas de 100 años) distribuido en tres casas independientes, convertidas en alojamientos rurales desde hace 10 años.

Las casas se encuentran enclavadas en lo alto de un cabezo, rodeadas de huertas de melocotoneros y al fondo, a penas a 50m transcurre el río Segura, también, como parte del paisaje, se ven los montes plantados de pino carrasco.

Es un lugar tranquilo, sin apenas ruido, salvo los propios de las labores agrícolas; un lugar para descansar y disfrutar de la naturaleza.

Se accede mediante la carretera asfaltada que va de Cieza hasta finalizar en el Salto de Almadenes.

“MIRADOR DE LAS ESTRELLAS Y CASA RURAL EL CABEZO DE LA TORRE”



Contribución al desarrollo

Mejora la calidad de las instalaciones del alojamiento turístico, mediante la rehabilitación y conservación del patrimonio rural, para dar impulso al desarrollo de actividades turísticas al tiempo que refuerza la identidad del territorio, ya que la casa está construida hace más de 100 años.

Inversión en cifras

Inversión realizada: 34.851,56€

Ayuda Leader: 17.425,78€

